

Hoy, en el debate sobre la reforma de la sedición y la malversación

## **Maroto: “El PP no va a olvidar la traición de Sánchez a sus promesas, votantes y a España”**

- El portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, Javier Maroto, afirma que “la tramitación de esta Ley no es de urgencia, sino de vergüenza” por tramitarla el día de la lotería de Navidad. “Es una ley exprés, con nocturnidad y alevosía”.
- Se pregunta si Sánchez “es un mentiroso valiente o cobarde” y concluye que es cobarde, porque “diseña un plan para acometer esta tropelía: Primera votación de madrugada, segunda coincidiendo con el partido España-Japón, tercera el puente y la cuarta de día de la lotería de Navidad”.
- Maroto a la bancada socialista: “Ustedes tienen un problema con el concepto de democracia, porque no es que no puedan legislar lo que les dé la gana, pueden hacerlo siempre y cuando respeten las normas del juego”.
- “Pedro Sánchez es un presidente legítimo porque fue la primera fuerza política en las urnas y fue elegido en el Congreso acorde a nuestras normas, pero alguien que se presenta a una campaña prometiendo algo y luego hace todo lo contrario, tiene una actitud profundamente ilegítima”.
- El portavoz popular denuncia que “Pedro Sánchez está pagando el precio más caro que un presidente del Gobierno de España ha pagado nunca”, tras lo que pide “coraje” a los senadores socialistas para votar en contra de esta Ley.
- Destaca que “Sánchez prometió tipificar el referéndum ilegal, no indultar a los golpistas, no gobernar apoyado en independentistas, dejar a Podemos fuera del Gobierno para conciliar el sueño y que no habría consulta ni referéndum en Cataluña”.

- “¿Por qué ha hecho todo lo contrario a lo que dijo?, se pregunta Maroto. “Sánchez ha traicionado todo lo que prometió. Primero yo, luego yo y después también yo, y España ya veremos si toca después”.
- Recuerda que esta Ley se hace después de indultar a los golpistas y por un único motivo, “para que Junqueras pueda ser candidato en las próximas elecciones y para que los independentistas sigan apoyando a Sánchez. Y no pongan esas caras”, ha espetado a la bancada socialista.
- Resalta que Pedro Sánchez también prometió que no habría consulta en Cataluña. Pero ahora quiere situar “a un magistrado concreto en el TC (Conde Pumpido) para que cuando esa consulta llegue, el TC no sea un obstáculo. ¡Y miren, hasta los independentistas sonríen porque saben que es verdad!”, ha remachado.
- Califica de “chapuza, atropello y error” esta Ley y asegura que Sánchez “se ha chocado de bruces con el estado de Derecho por no entender lo que ha pasado”.
- “Ni el PP, ni el Tribunal Constitucional han dicho que se puede hacer o que se puede aprobar. Lo que han dicho es que esta Ley ni se puede hacer, ni se puede aprobar así. Es un tema de chapuza y de formas”.
- El portavoz del GPP resalta que Sánchez también actúa con “soberbia”, porque no reconoce el error en la tramitación de esta Ley y “echa la culpa a otros, igual que con la ley del *sólo sí es sí*”.
- Denuncia “las mentiras y teorías absurdas” esgrimidas por los socialistas cuando hablan de “complot”, tras lo que recuerda la entrevista a la magistrada progresista, María Luisa Balaguer, que dijo con rotundidad que no había un complot entre el PP y el TC.
- Afirma que “es mentira que el PP recurra todo lo que no le gusta, sólo recurre lo que está mal hecho”, al tiempo que resalta que hasta Sánchez hoy dice que la Ley se puede aprobar si se plantea bien.
- “Ustedes confunden pacificar con dar a los independentistas todo lo que piden y, lo más grave de todo, es que están legitimando el discurso del

independentismo”, tras lo que señala que gracias a Sánchez hay líderes que dicen que fueron encarcelados por sus ideas.

- Critica que la intervención del senador socialista no recoja “ni una palabra” de malversación y sedición, a la vez que advierte que traslada un mensaje “peligrosísimo” para España. “Para el PSOE de Sánchez hay una corrupción buena, y la corrupción buena es toda aquella que le permita quedarse en el poder simplemente liberando de la cárcel a quienes le votan”.
- Tacha el comportamiento de los barones socialistas de “hipócrita” y se pregunta “dónde están los lambanes y los pages y el gesto de valor democrático de esos socialistas que dicen que no son sanchistas. No está en ningún sitio, son todos igual que Sánchez”.